

## Educación y memoria

Señor Director:

El estudio "Chile a la sombra de Pinochet. La opinión pública sobre la 'Era de Pinochet' 1973-2023", de Mori, nos alerta sobre

un alto porcentaje de la población que sabe poco de la dictadura, cifra que aumenta en generaciones más jóvenes. A esto se suma otra brecha. Mientras un 80% de quienes tienen educación superior dicen saber mucho o algo del golpe de Estado, este número baja a 58% entre quienes tienen educación media y 44% entre quienes cuentan con enseñanza básica. Aún más alarmante es que un tercio de los menores de 35 años, dicen hoy, que los militares "tenían razón" en ejecutar el Golpe.

¿Cómo se enseña este periodo de nuestra historia en las escuelas? ¿Qué rol tiene la educación en el resguardo de la democracia? Estas debieran hacernos pensar en el rol de la educación para sostener la idea de democracia. Sobre esto y más reflexionaremos en un nuevo Diálogo para la Justicia Educacional, este 13 de septiembre. Les invitamos a acompañarnos.

**Claudia Matus Cánovas**

*Directora Centro Justicia Educacional UC*